
「値段が安く、量が多い
料理を提供することで、
学生さんや家族で来るお
客さんなどに、たくさん
食べてもらって、笑顔に
なってほしいです。」と
おっしゃっていました。

「体が動く限り、お店を続けていきたい
ので、これからもたくさん食べに来てく
ださい。」とおっしゃっていました。

サッポロラーメン21番さんの働く理由を聞いてみ
て、人と人との関わりがあるので、ここで働いてい
るのだと感じました。また、サッポロラーメン21番
さんは、とても安い値段でとても量が多く美味し
かったです。ぜひ食べてみてください。

岐阜大学が今の長良公園
の位置から移転する際
に、大学の先生に、新しく
なる大学の地域(現在地)で
やってみてはどうかと勧め
られて店を移転したそう
です。
　岐阜の良さは街過ぎず、
田舎過ぎず、住みやすいと
おっしゃってました。

サッポロラーメン21番
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